



164 m²

Réf. 11243

990 000 €

Venasque

Maison à vendre (84210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché dans le charmant et très prisé village de venasque, cette maison de plain-pied avec piscine bénéficie d'un emplacement idéal en fond d'impasse, avec la quiétude et la vue Dégagé qui émane du lieu. Depuis son quartier résidentiel, tout aussi calme que champêtre, la maison n'est qu'à 10 min à pied du centre de ce village pittoresque classé et de ses commerces. Érigé en 1994 de plain-pied, sur une parcelle d'environ 11 910 m² arboré, cette construction traditionnelle de 164 m² est très fonctionnelle et spacieuse. Son exposition sud-ouest contribue à une bonne luminosité au sein de ...

Nestling in the charming and highly sought-after village of venasque, this single-storey house with swimming pool is ideally located at the end of a cul-de-sac, offering peace and quiet and uninterrupted views. The house is just a 10-minute walk from the centre of this picturesque, listed village and its shops. Built in 1994 on one level, on a plot of around 11,910 m² planted with trees, this traditional 164 m² house is very functional and spacious. Its south-westerly aspect provides plenty of natural light, and the recently-installed solar panels provide a good yield. This is a ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

